



GALERÍA DE "SANCHOS"

JUAN Y MARÍA (TERESA)

Y mira que hay en El Cubo apellidos Holgado, Montero y Morales y que en algunos casos se han emparentado entre sí primos carnales y primos segundos, pero es que lo de los Moreno, Aparicio y Cordobés, es que ya es el colmo por inusual: hasta tres generaciones, tres, se han casado primos-hermanos y primos segundos.

Los padres, Germán-Sabina, Severina-Valeriano Remigio-Everilda, Toño-Chon, etc, etc, etc, por nombrar sólo unos cuantos... como que la "iglesia" se cansaría de redactar "dispensas" con estas familias. Y no lo es menos el caso que nos ocupa, el de Juan y María (Teresa) que se casaron ellos compartiendo los mismos abuelos maternos. Y mientras Juan "venía" de una familia muy corta de hermanos (sólo él y Faustino, padre de Alicia), en cambio María (que fue bautizada como "María-Teresa") era ella y otros ocho hermanos más.

Juan vino al mundo a las 4:30 de la tarde del 20-febr.-1890, jueves, y consta que su padre (Victoriano) era "tejedor" (preguntaremos sobre este "oficio" desconocido por estos pagos). María (Teresa) nació a la hora del Ángelus del 10-febr.-de 1.897 y lo de "Teresa" le viene porque así se llamaba su madre.

Los padres de María (Teresa), como si no tuvieran bastante con los suyos (que sepamos nueve), "criaron" también a una niña hija de amigos, de Viti (bar Junco) que, por el roce y el cariño hasta se llegó a parecer físicamente a Teresa.

(sigue atrás)



Nada te turbe, nada te espante

OTOÑO ENTRANTE,
BARRIGA TIRANTE
POR SANTA TERESA (25-oct.)
LAS NUBES TRAEN AGUA A LA PRESA.

Nada te turbe,
nada te espante,
todo se pasa,
Dios no se muda;

la paciencia
todo lo alcanza;
quien a Dios tiene
nada le falta:
Sólo Dios basta.

Eleva el pensamiento,
al cielo sube,
por nada te acongojes,
nada te turbe.

A Jesucristo sigue
con pecho grande,
y, venga lo que venga,
nada te espante.

¿Ves la gloria del mundo?
Es gloria vana;
nada tiene de estable,
todo se pasa.

Aspira a lo celeste,
que siempre dura;
fiel y rico en promesas,
Dios no se muda.

Ámala cual merece
bondad inmensa;
pero no hay amor fino
sin la paciencia.

Confianza y fe viva
mantenga el alma,

que quien cree y espera
todo lo alcanza.

Del infierno acosado
aunque se viere,
burlará sus furores
quien a Dios tiene.

Vénganle desamparos,
cruces, desgracias;
siendo Dios su tesoro,
nada le falta.

Id, pues, bienes del mundo;
id, dichas vanas,
aunque todo lo pierda,
sólo Dios basta.



SEMANARIO:1-2-3-4-5-6-7-Lunes-Martes-Miércoles-Jueves-Viernes-Sábado-Domingo.....
 Día 10:Nacen Antonio(Micaela-1893),Claudina (Manel-1893),José A^o(Angela-1911),
 Mariana(Evelio1913).Se casan Felipe-Perfecta(1900),Jamín-Rafaela(1951) y fallecen Tomás
 (Bernardina(1926),Joaquín(Leandra-1928),Leonardo (M^aAgust.2012).
 Día 12:Nace Antonia(Bernardino-1904).Se casan José-Otilia(1946) y fallece >Manuel(Macu-
 2011).
 Día 13:Nace Arsenio(Floriana-1903),Consolación(Faustino-1904),Gonzala(Goyo-1915)..se
 casan Emilio-Inés(1943) y fallece Rosalía (Ignacio-1947 el mismo día de su cumpleaños.)
 Día 14:nace Teresa (Manuel-1899) y fallece Leonarda (Dimas-1958).<
 Día 15:nace Pedro (Satur-1922),Se casan Felipe.Adoración(1919),Antonio-Paulina(1949),
 José M^a-Victoriana(1949). Y fallece Fulgencio (Tomas-1999)
 Día 16:Nace Esperanza (religiosa-1884), y fallece Ladislao (Rosaura-1918),Juan Fco.(Fernan-
 da (1920),Simón (Gumersinda-1944).

EN PASANDO LA VIRGEN DEL PILAR
 LAS CASTAÑAS SE EMPIEZAN A ASAR.
 SI HACE FRÍO EN OCTUBRE,
 DE LA SOMBRA HUYE

COINCIDENCIAS

Un 10 nació Mariana,el mismo en que se casaron sus padres y un 12 le nació una hermana.
 Un 10 fallece Leonardo,un 15 se casó su padre ,Felipe,con Adoración,y el 14 es el cumpleaños
 de uno de sus hijos.
 Un 16 falleció Ladis(Rosarura) y un 14 nació una hija.
 Rosalía (Ignacio) nació y falleció en un mismo día (13-October)

Día	10	11	12	13	14	15	16	Total
Nac.	8	5	3	5	7	10	5	43
Bod.	1	2	1	2	2	3	-	11
Def.	3	3	3	1	2	4	5	21
Tot.	12	10	7	8	11	17	10	75

PARECE CHISTE,PERO FUE VERDAD...

En la hoja 452 aparecieron dos fotos con estas "pistas":

-"charro",como nosotros,pero más "charro" que nosotros...

-se le conoce por un nombre muy "dulce"...

Y resultaron ser el hijo de Enrique y Gloria y el hijo de Virgilio ("Pepito").

Todo más claro que el agua pero...hubo quien dijo que si no serían JULIÁN SÁNCHEZ EL CHARRO y FELICÍSIMO EL DULCERO (más "dulce" que Pepito).

...Fue demasiado "lejos" cuando lo tenía más cerca

JUAN Y MARIA (continuación)

Los amigos de infancia de Juan(Felipe,Baltasar, Trinidad y Santiago) por bromistas se pusieron motes entre sí,a Juan le "tocó" uno muy "humboso",que es sinónimo de desprendido,generoso,ostentoso,espléndido...y que han heredado sus descendientes (y a mucha honra).

Y,mientras María vivía en la calle Nueva (la de sus padres José y Teresa),Juan vivió en la calle Herreros (en casa de sus padres Victoriano y Modesta) su casa de casados el 14 de sept.-1918 (fiesta de la Exaltación de la Santa Cruz). Y su "cruz" y su "gloria" fueron sus siete hijos,siete nacidos entre los años 1.919 a 1.935,a saber:Beatriz,José Tomás,Atilano, Encarnación-Sofía(+) y los tres que viven cuando esto se escribe(27-4-2015),Faustino,Chon y Everilda.

Las amigas de infancia de María (Teresa),Angeles (Tres Cuartos) y una "ama de llaves" que tuvo el párroco D. Julián Ballesteros.

Y,con las tortillas de patata tan ricas que hacía María,a Juan,y sólo a él,nunca le gustaron pero sí un "revuelto" de huevo con patatas fritas ¡¡qué más daría!¡manías!

Según el Sr. Juan (María),todas las mujeres de El Cubo hacen cada día dos afirmaciones,a saber:

Cuando comienza el día,todas dicen "no sé lo qué me pasa pero me he levantado esta mañana con un dolor de cabeza..."

Y al final de cada día todas se lamentan "no sé lo qué me ha pasado pero termina el día y no he hecho nada:se me ha pasado volando".

"No sé lo qué me pasa,pero..."



(1) TEJEDOR: fabricante de mantas de tira,alforjas,costales...a base de tiras de tela y cuerdas.